

LE REGARD

Certains enfants ont un regard lointain, fuyant. Leurs yeux partent dans le vague. Ils évitent toute fixation avec le regard de l'autre. ***Il n'y a pas*** de possibilité d'établir un « ***contact visuel*** » et les parents ont, aussi, peu de communication avec lui.

L'enfant vit alors comme dans une sorte de bulle et ceci pourrait entraîner de sérieuses difficultés relationnelles dont l'existence ne doit pas être ignorée.

Pour cette raison, il est conseillé de consulter rapidement.